

## Der Versuch

Wir von Cellavita wollten wissen, wie verändert sich das hauseigene Leitungswasser, wenn man mehrere „Veredelungsstufen“ hintereinander schaltet.

Das Fotolabor schreibt dazu:

Das Leitungswasser von Hauenstein in der Pfalz wurde mittels Aktivkohlefilter gefiltert, danach durch den Edelstahlarm geführt, an welchem die Quantotec-Hochenergiespirale angebracht ist.

Das Wasser wurde anschließend noch mit dem Hexagonwasser-Handwirbler verwirbelt. Obendrein ist auf dem Filtergehäuse noch die Blume des Lebens als weiteres „Energetisierung-Symbol“ angebracht.



### Wasserkristall-Foto

Mehrere Tropfen des energetisierten Hauensteiner Wassers wurden eingefroren und unter dem Mikroskop fotografiert. Nachstehender Kristall wurde als signifikant gesehen und deshalb vom Fotografen ausgewählt.

